

## La Reforma Judicial por sí sola no dará justicia por falta de jueces: Rubén Moreira

CIUDAD DE MÉXICO (MARYCARMEN SALAZAR).- De cara a los últimos foros de análisis, el coordinador de la bancada de Morena en la **Cámara de Diputado**s, I**gnacio Mier**, hizo un balance positivo de dichos foros que se han organizado en el país para profundizar el análisis y escuchar todas las opiniones sobre la reforma al Poder Judicial. En ese sentido, consideró que ha habido mucha apertura, que se han escuchado todas las voces. Por su parte, el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, **Juan Ramiro Robledo**, reiteró que después del último foro el próximo 8 de agosto, en Sinaloa, estarán en condiciones de trabajar en un proyecto de dictamen, por lo que a final de mes, podrían tener ya listo un documento de trabajo. En tanto, que el coordinador del PRI, **Rubén Moreira**, comentó que la sola Reforma al Poder Judicial no dará justicia a la población, porque uno de los problemas que enfrenta el país es la falta de jueces, ministerios públicos.

https://drive.google.com/file/d/1Ctf6 6Cou1-n -w65z6ACHEwW5mGsUJT/view